

今年度も共同募金の取り組みの季節が近づいてまいりました。皆様方のご理解・ご協力に支えられて、10月1日から12月31日まで、募金運動が全国一斉に行われます。今年度のスローガンは「地域の福祉、みんなで

地域の福祉
みんなで参加

学区の自主防災会本部、各自主防災部、関係行政機関



学区の自主防災会本部、各自主防災部、関係行政機関が一体となって実施される地盤災害に対する総合的な防災訓練です。

その主眼は自主防災会、消防分団の自立を目指すもので、消防分団の指導のもと、自主防災会専門部が各自治会内の自主防災部の応急活動（消火、救出救護等）を指導します。

日時 11月7日、午前8時30分～正午

場所 学区全域と桂坂小学校グラウンド（雨天の時は体育館）

参加 学区自主防災会及び各種団体。西京区役所、西京消防署
桂坂消防分団

訓練 8時30分「地震発生」の告知放送——〔防災訓練を行います。各防災部ごとに一時避難場所に避難し、人員及び被害状況を確認した後、9時15分までに桂坂小学校グラウンドに避難して下さい〕

訓練内容——① 煙中避難訓練 ② 消火訓練 ③ 救急訓練 [AED操作訓練] ④ 搬送訓練 [人力搬送、応急担架作成] ⑤ 消防分団の小型動力ポンプによる放水訓練 ⑥ 給食給水「炊き出し」訓練

11時45分 閉会

★各防災部には、救出用資器材いわゆる「七つ道具」として、新たに「練習用三角巾」・「折り畳み担架」が配備されました。

20101026
[10・05]
総 153号

この一五三号は、
三頁立てで、二枚目
の裏は白紙です。

高齢者の交通事故防止
を運動の基本として、秋
の全国交通安全運動が実

● 夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗用中の施されました。

物の配布、啓発用プレートによる二輪車、自動車への啓発活動を行いまし

ております。自宅周辺は駐車禁止標識がなくとも道路上に駐車しガレージ

二十万円以下の罰金
●自動車が夜間（日没から日出までの時間）

秋の空ゆとりと
マナーで事故はなし
——「女性の安全について語りて——

ましては、11月1日より
11月30日までを募金期間
とさせていただきます。
桂坂学区分会長

なお、桂坂学区におき
今年も、赤い羽根共同
募金へのご協力の程宜し
くお願ひ申し上げます。

● 11月14日(日) 桂坂ふれあいクリーンデー
桂坂の街をきれいにしましょう、「桂坂の街」をクリーン化しては、桂坂の自治活動の発端となつたもので、新天地・桂坂に移り住んだ見知らぬものの同士の朝の挨拶、庭前の清掃から始まつて今では学区全体の「ふれあい」をうたう行事——さわやかな「共汗」の一日といたしますよう。

11月14日（日）

桂坂ふれあいクリーンデー

朝の陽射しを浴びながら、今日は一つ、ご近所の皆さんと一緒にきれいにしましょう、「桂坂の街」をクリーン手洗いは、桂坂の自治活動の発端となつたもので、新天地・桂坂に移り住んだ見知らずの朝の挨拶、掃から始まつて区全体の「ふれあうたう行事」な「共汗」の二しましよう。

樹々の梢も次第に色づき、桂坂もいよいよ錦秋の秋を迎えます。

桂坂の皆様方益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、去る10月11日、第20回記念 桂坂学区民体育祭は、スポーツ日和の素晴らしいお天気に恵まれ盛大のうちに終了できました。これ偏に皆様のご参加ご協力があつてのことです、本当に有難うございました。

お蔭様で子どもたちからお父さんお母さん、そしておじいちゃん、おばあちゃんまで多くの世代

の方々が一堂に集まつて
家族の絆を確信され、ま
たご近所の方々と共に楽
しく過ごされコミュニニケ
ーションの充実を更に深
められたと思います。

私たち役員一同、皆様

桂坂体育振興会
会長 布本和久
役員一同

御礼

展のために事業を進めてまいります。ご参加をお待ちしております。

最後になりましたが、この体育祭の原動力となる貴重なる協賛金および助成金、お祝金を頂戴いたしました皆様方に厚く御礼を申し上げます。

また、選手集めをしていただきました各自治会の体育委員様、そしてお手伝いいただきました桂坂の皆様方に、この紙面をお借りして御礼申し上げます。有難うございました。

展のために事業を進めてまいります。ご参加をお待ちしております。

最後になりましたが、この体育祭の原動力となる貴重なる協賛金および助成金、お祝金を頂戴いたしました皆様方に厚く御礼を申し上げます。

また、選手集めをしていただきました各自治会の体育委員様、そしてお手伝いいただきました桂坂の皆様方に、この紙面をお借りして御礼申し上げます。有難うございました。

總合優勝

今年は、あすなろ自治会が初めて参加されました。オープントークン参加とはいえた。これで一五自治会すべて、文字どおり「学区民」の体育祭となりました。来年はぜひ、あすなろ選手団として各競技に参加されることを望んでおります。

助産師に学ぶ イマドキの いきいき孫育て講座 ひろげよう！子育て孫育ての輪

日 時 11月27日(土) 13:30~16:30 (受付13:00~)
会 場 ふれあい会館 1F 第1研修室
料 金 無料
(申込みは不要です。当日直接お越しください)

にカワイイ孫やひ孫がやってくる！
ば、じいじの出番はいっぱい。でも、何をどこま
ばいい？自分たちの子育てとはちょっと違う“イ
”の子育て。孫世代を迎える心構えと育児技術を
出産・育児の専門家である助産師さんに学びまし

主 催 桂坂学区民生児童委員協議会
お問合せ 下川 331-3473
早川 331-3134
木村 332-6060

日文研公開講演会
東洋の自己イメージと西洋からの期待
——落葉と蔓藤——

講演 東洋の導師とモダン芸術家——戦後米国アートに 見る役割分担

パート ウィンザー=タマキ
カリスマルニア大学アーヴィング・タマキ 教授著中學教科書

「舞踏」という経験——東西の違いを越えて身体を再創造する

クリスティーヌ グライナー サンパウロ、カトリック少女修身体育路旁学校

日時 11月10日(水) 14:00~16:30 (13:15 開場)
場所 日文研ホール
定員 申込先着500名 入場無料 同時通訳あり
申込 日文研研究協力課 075-335-2078 FAX335-2092

ご宴会・各種パーティは「ふれあい会館」で
大小貸宴会場完備——最大90名様まで

■ パーティ・宴会プラン:

- お一人様3,450円より（消費税込み）
　その他に会席・鍋料理など、ご予算にあわせて各種ご用意いたしております。
 - カラオケ利用料 1,000円
 - 和室用の机・椅子をご用意。これで畳も楽々できます。

■ ご宿泊は、1泊2食付 4,200円より（消費税込み）
旬の京野菜を使った「ご宿泊の方限定」のお料理
をお出しします。

■ お問合せ先：0120-394-201（フリーダイヤル）
075-333-4655

Digitized by srujanika@gmail.com

洛西ふれあいの里秋祭

<p>つばき自治会の皆さん 総合優勝おめでとうござ います。</p> <p>10月10日に予定されて いた学区民体育祭はあい にくの雨のために翌11日 に変更になりましたが、 当日の会場は、トラック やフィールドで懸命に駆 け、ボールを操り、また 心を一つにして競いあう 選手の生氣躍動に、一日 中歓声に包まれました。</p> <p>参加者も年ごとに増え 少子化が云々される中で 子どもさんの姿が田立ち ました。学校や園などの 運動会とは違つて、大人 と子どもが一堂に会し、</p>	<p>回 繩引き</p> <p>玉入れ</p> <p>大玉ころがし</p>	<p>1位 さつき 2位 ひいらぎ 3位 しらかば</p> <p>1位 にれのき 2位 つばき 3位 あかしあ</p> <p>1位 さつき 2位 ひいらぎ 3位 もみのき</p>	<p>3位 さつき はなみずき もみのき</p>
<p>回 小学生リレー(女)</p>	<p>1位 つばき 2位 ひいらぎ 3位 かえで</p>		

私たちゴルフ同好会は平成10年10月に結成し、同年10月に第1回ゴルフ競技会を、丹波の瑞穂ゴルフ場にて開催いたしました。当時参加者は九名でしたが、現在では会員数五四名となりました。年四～五回競技会を開催し、昨年9月には第40回の記念大会を行うまでとなりました。会員数も年々多くなり、競技会も大変活気あるもので、和氣藹々の中にも競技を競つて、ゴルフは賛沢な親睦を深め健康維持のため会員さんはすこぶる元気で、益々意氣昂昂でゴルフを楽しんでおられます。

また最近ゴルフ場では私たちのプレー中にのんびりと草を食う鹿や猿、猩等が見られ、私たちがいても逃げることなくプレーを見ているようでもあります。

「私たちゴルフ同好会は
「親睦」と「健康維持」
これからもゴルフを永く
楽しみたいと思っていま
す。

桂坂にお住いの皆さん
私たちと一緒にゴルフを
楽しみませんか。大いに
歓迎します。

た。21日は作品展 3日
はふれあいの里グラウン
ドにおいてイベントが行
われました。

3日の天候は曇りのち
雨でしたが、ステージは
どのグループも元気いっ
ぱい。子どもたちのダン
スや合唱は本格的で、た
くさん練習したことがう
かがえます。素晴らしい
パフォーマンスに感心し
つつも微笑ましく、見て
いるこちらも思わず笑顔
になってしまいました。

生ともなると模擬店を切
加しましたが、ステージだ
と客席が大変近く、出走
者とお客様が一緒にな
つて楽しめるステージだ
と思いました。

「が美味しいが二たので来年も買いたいこうと思つた次第です。秋の楽しい一日でした。

り盛りする様子が見受けられました。

桂坂のまちづくり・大枝山古墳群をめぐる

講演と映画

桂坂のみなさんの大きな関心をよぶ

9月26日(日)、ふれあい会館の第1研修室において「桂坂の開発の歴史を知り古墳の森復活と保存を目指して」と銘うつ「講演と映画」の会が開催されました。

当日は、第1研修室の定員を遥かに超える一七〇名余りの来場者がありました。講演、映画の内容が私たちの街の歴史、身近に在る文化遺産に関するものだけに、会場に入れず廊下におられた方は、内容も十分に聴きと

れず、映画・スライドの映像もはつきり見えず残念に思われたことでした。

桂坂のまちづくりの設定、大枝山古墳群の発掘調査等の段階で直接関わった方の話と映像ですか

室では出土品や発掘調査の状況を記録したパネル

また、第2、第3研修

室では出土品や発掘調査の状況を記録したパネル

などが出でていて、その

す。古代の人の生活に觸

つた方の説得力がありました。

桂坂のまちづくりの設

定員を遥かに超える一七

〇名余りの来場者があり

ました。

桂坂のまちづくりの設

定員を遥かに超える一七

〇名余りの来